

Feria Tecnológica congrega a más de 1.500 personas en torno a las últimas tendencias

EN OSORNO. La actividad fue organizada por Inacap y en ella se exhibieron las últimas tendencias y desarrollos de la tecnología asociada a la Industria 4.0.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Con un espectáculo de innovación, la Feria Tecnológica realizada en Inacap de Osorno dejó deslumbrados a más de 1.500 asistentes que se interiorizaron en las últimas tendencias y desarrollos en el mundo de la tecnología asociada a la Industria 4.0.

La instancia fue un punto de encuentro para empresas, estudiantes secundarios, incapinos entusiastas y curiosos de los avances de la era digital.

La convocatoria reunió a un importante público, tanto en las jornadas diurna y vespertina, quienes pudieron disfrutar de una fiesta tecnológica, que contó con una muestra de robótica, inteligencia artificial, realidad aumentada y virtual.

Hubo espacio para interactuar y divertirse en torno al conocimiento con demostraciones en vivo, mientras que las presentaciones de especialistas ofrecieron una visión de las transformaciones del sector productivo.

APRENDIZAJE INNOVADOR

El vicerrector de Inacap sede Osorno, Fernando Monrás, destacó que “el balance es muy positivo. Mostramos a la comu-



FUE UN PUNTO DE ENCUENTRO PARA EMPRESAS, ESTUDIANTES E INTERESADOS EN LOS AVANCES TECNOLÓGICOS.

nidad un ejemplo de la formación de los técnicos y profesionales del futuro, que impulsan la digitalización de procesos para la industria en un entorno de aprendizaje innovador y vinculado al territorio. En esta versión extendimos la invitación a la comunidad osornina, quien nos acompañó en la jornada vespertina con mucho entusiasmo. Igualmente valoramos la participación activa de empresas y de los establecimientos educacionales con proyectos que dan cuenta del talento que existe en la educación media de la zona”.

En efecto, las empresas Festo, Sodycor, Gallagher y los establecimientos The Mission



ASISTIERON ALUMNOS DE ENSEÑANZA MEDIA DE OSORNO Y LA UNIÓN.

College, Instituto Politécnico, Liceo Industrial, el Liceo Bicentenario Vista Hermosa y el Liceo Industrial Ricardo Fenner de La Unión presentaron proyectos de innovación y tecnología con una gran puesta en escena.

La actividad contó además con un espacio histórico denominado “Museo de las Tecnologías”, donde se presentó equipamiento que dio testimonio de las transformaciones y desarrollo tecnológicos del siglo XX hasta la actualidad. ☞